
La Paix avec Dieu
« C'est pourquoi, ayant été justifiés par la foi, nous avons la

paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, par lequel nous
avons aussi accès par la foi à cette grâce dans laquelle nous

sommes, et nous nous réjouissons dans l'espérance de la gloire
de Dieu. Et non seulement cela, mais nous nous glorifions aussi

dans les tribulations, sachant que la tribulation produit la
persévérance ; et la persévérance, l'expérience ; et l'expérience,
l'espérance. Or l'espérance ne déçoit pas, car l'amour de Dieu a

été versé dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été
donné » (Romains 5:1-5).

Les murs du Tabernacle sont décrits dans Exode 26. Ils étaient en bois
d'acacia, hauts de dix coudées et larges d'une coudée et demie et recouverts
d'or.  Ils  se  tenaient  debout  et  étaient  réunis.  Ils  nous  rappellent  notre
position  devant  Dieu,  nous  tenant  dans  la  justice  de  Christ  à  la  fois
individuellement et liés ensemble dans une communion de vie. Ils ne se
tenaient pas eux-mêmes, mais chaque planche reposait sur deux supports
d'argent, une autre illustration puissante de la rédemption que nous avons
en  Christ  basée  sur  sa  mort  et  sa  résurrection.  Paul  écrit  à  la  fin  de
Romains 4 sur la foi en Dieu, qui « a ressuscité d'entre les morts Jésus
notre Seigneur, lequel a été livré pour nos offenses, et a été ressuscité pour
notre justification » (vv.24-25). Nous nous tenons en Christ dans toute la
puissance  de  son  amour  rédempteur.  Au  début  de  Romains  5,  l'apôtre
écrit : « C'est pourquoi, ayant été justifiés par la foi, nous avons la paix
avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ ». Dans le désert, ces planches
se  tenaient  avec  une  majestueuse  immobilité  dorée  reposant  sur  une
fondation solide.

Nous avons la paix avec Dieu. Cela ne dépend pas de nous et ne peut pas
non  plus  nous  être  enlevée.  C'est  notre  position  devant  Dieu.  Nous
pouvons traverser la vie anxieuse et troublée comme Marthe à propos de
« beaucoup de choses » et ne pas profiter de la paix de Dieu, mais cette
expérience se rapporte à notre état spirituel, et non à notre position devant
Dieu. Romains 8 nous dit que rien ne peut « nous séparer de l'amour de
Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur » (v.39). De même, rien ne
peut nous priver de notre paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ.

Mais  ces  aspects  glorieux  de  notre  position  immuable  devant  Dieu



devraient nous permettre de vivre dans la réalité de l'amour de Dieu et de
la paix que nous avons en Lui. Ainsi, Paul écrit sur les bénédictions d'avoir
« la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ ». Nous ne sommes
plus à distance mais avons « accès par la foi à cette grâce dans laquelle
nous nous tenons ». La proximité de Dieu devrait être notre expérience. Le
fruit  de l'Esprit  commence par « Amour, joie,  paix » (Galates 5:22).  La
joie est embrassée par l'amour et la paix. Toutes nos bénédictions reposent
sur l'amour de Dieu et sur la paix qu'il a établie, ce qui nous donne toutes
les  raisons  de  nous  réjouir.  Notre  vie  avec  Dieu  est  un  voyage.  Les
« souffrances  du  temps  présent »  font  partie  de  ce  cheminement  qui
conduit à « la gloire qui sera révélée en nous » (Romains 8:18). Ainsi, nous
« nous  réjouissons  dans  l'espérance  de  la  gloire  de  Dieu ».  Mais  les
épreuves et les souffrances ne sont pas stériles. Elles produisent les fruits
de la persévérance, de l'expérience et de l'espérance. Nous apprenons à ne
pas nous laisser  vaincre  par les circonstances,  le  caractère de Christ  se
forme en nous et nous vivons à la lumière d'une espérance qui nous est
donnée de la gloire de Dieu. Notre espérance est une certitude future avec
une  puissance  spirituelle  présente.  Aujourd'hui,  Dieu  veut  que  nous
jouissions de son amour qui a été versé dans nos cœurs par le Saint-Esprit
et  que  nous  vivions  dans  l'émerveillement  d'avoir  la  paix  avec  Dieu
(Romains 5:1-5).
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